

Kooperation zwischen dem Rheingau Musik Festival und Bäcker Dries wird 2024 mit neuer Gebäckkreation „Melody“ fortgeführt.

Oestrich-Winkel, 18.06.2024 – Die Kooperation zwischen dem Rheingau Musik Festival und dem Bäcker Dries Rheingau wird 2024 in bewährter Weise fortgesetzt. Die neue Gebäckkreation „Melody“ wird es ab dem 21. Juni in allen Filialen von Bäcker Dries zu erwerben geben. Und auch die Festivalgäste können „Melody“ bei vielen Veranstaltungen des Rheingau Musik Festivals genießen, die an den Konzertabenden vom Bäcker Dries frisch gebacken wird. Das Gebäck besteht aus einem herzhaften Laugenplunderteig mit Sesam.

Mit dieser Aktion ist vom 22. Juni bis 31. August zudem ein Gewinnspiel verbunden:

Der 1. Preis sind 2x2 Konzertkarten für das Pavel Haas Quartet am 5. September auf Schloss Johannisberg. Viele weitere attraktive Preise aus Partnern der Region werden verlost und über Social Media im Laufe des Verlosungszeitraums wöchentlich vorgestellt. Die Gewinner werden am 2. September per Auslosung ermittelt und schriftlich oder telefonisch benachrichtigt. Die Preise werden hierbei zufällig vergeben.

Festivalintendant Michael Herrmann sagt zu den Beweggründen der Zusammenarbeit: *„Mit dieser Initiative unterstreichen wir unser Engagement für den Rheingau. Es erfüllt mich mit Freude, dass wir unsere Tradition mit einer innovativen Gebäckkreation zum 20. Mal fortführen können.“*

Auch Martin Dries ist glücklich über die Fortführung: *„Unsere diesjährige Gebäck-Kreation „Melody“ - Genuss mit butterig-feiner Note lädt ein mit allen Sinnen zu genießen. „Melody“ beschreibt zudem die seit 20 Jahren erfolgreich gelebte Kooperation zwischen dem Rheingau Musik Festival und Bäcker Dries Rheingau.“*

2004, also genau vor 20 Jahren, starteten die beiden Rheingauer Institutionen die Kooperation mit dem jährlichen Festivalgebäck. 2004 und 2005 gab es die „Festival-Stange“, 2006 die „Konzertflöte“, 2007 die Knuspernote, 2008 das „Festival-Trio“, 2009 die „Festival-Stange“, 2010 den „Taktstock“, 2011 Sonata – Das Knusperherz zum Festival“, 2012, zum 25. Rheingau Musik Festival, den „Jubel-Stick“, 2013 „Verdi & Wagner“, 2014 und 2015 „Potpourri – eine kunterbunte Mischung“, 2016 das „Sextett“, 2017 die „Trommelstöcke“, 2018 das Brötchen „Da Capo“, 2019 die „Trommelstöcke“, 2022 „Potpourri – Knuspriges in der Tüte“ und 2023 „Die Flöte“.

BU: v.l.n.r. Michael Herrmann (Intendant und Geschäftsführer, Rheingau Musik Festival), Andrea Engelmann (Geschäftsführerin, Bäcker Dries), Martin Dries (Geschäftsführer, Bäcker Dries)

Pressekontakt:

Caroline Lazarou, Leitung Kommunikation & Marketing
Tel.: 06723 / 91 77 15 | E-Mail: lazarou@rmf.de